

### PRIMER MUSEO ESPERANTISTA DE ESPAÑA

Barcelona 16. El primer museo esperantista de España ha sido creado en la pequeña población de San Pablo de Ordal por el farmacéutico don Luis María Hernández.

El citado museo de esta pintoresca población, situada a unos 35 kilómetros de Barcelona, contiene actualmente unos 1.200 libros, 5.000 diarios y revistas y más de 500 postales con leyendas en la lengua universal creada por el doctor Zamenhof, israelita polaco de ascendencia española.

La Subsecretaría de Turismo ha editado un folleto escrito en esperanto, que ha sido motivo de satisfacción para el creador de este primer museo esperantista español.

El señor Hernández ha dicho, refiriéndose al reciente Congreso esperantista celebrado en Bilbao, "que resultó brillante y eficaz" y que el próximo tendrá lugar en Madrid.

El farmacéutico de San Pablo de Ordal, aparte de su biblioteca y museo esperantista, posee perfectamente clasificada una ex-

traordinaria colección de postales de todo el mundo, que totaliza unos 85.000 ejemplares. Aproximadamente la mitad de ellas, de España; 5.000 corresponden a Barcelona y 18.000 a la región catalana.

Resulta ahora que una colección empezada por curiosidad está siendo solicitadísima en toda España y en el extranjero para documentar las más diversas publicaciones, especialmente artísticas e históricas.  
*Logos.*

ABC 1966/08/17